



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Consolidación del Mar de Grau”*

NOTA DE PRENSA N° 342-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **SIS adeuda 6 millones de soles a Hospital Regional de Cajamarca**

***Deuda generaría desabastecimiento de insumos y medicamentos destinados a pacientes del nosocomio.***

El Hospital Regional Docente de Cajamarca, pese a todos los problemas suscitados a falta del presupuesto destinado por el seguro integral de salud (SIS), viene realizando inmensurables esfuerzos por brindar una atención de calidad, con la ejecución de un plan piloto, con el cual la atención a los pacientes comienza desde las 6 de la mañana en cuatro especialidades, endocrinología, urología, cardiología y otorrinolaringología, todo esto para los afiliados a este seguro de salud.

Los problemas que existen actualmente en este establecimiento de salud, surgen a raíz de que la última descentralización del Seguro Integral de Salud (SIS) fue en el mes de julio; y que, hasta la fecha, aún no se recibe más transferencias, entre los que están: el monto destinado a pagar la alimentación de los pacientes, pago de especialistas y la compra de medicamentos e insumos, lo que ha provocado el desabastecimiento de este hospital.

El Dr. Tito Urquiaga, Director del Hospital Regional de Cajamarca, manifestó que son aproximadamente 6 millones de soles que está debiendo el SIS, e incluso con la llegada de este dinero, se tiene que hacer diversos procesos de licitación, y eso toma mucho tiempo, por lo cual los medicamentos recién serán adquiridos en enero o febrero.

Si no nos descentralizan, vamos a tener que cerrar los procedimientos de alto costo, como neurocirugías y cirugías cardiovasculares, aparte de todo esto, este seguro tiene una deuda con el Hospital regional de 500 mil soles por procedimientos de alto costo que van desde el año 2014, expreso con molestia Urquiaga.

La situación se agrava si se tiene en cuenta que el 90 % de los pacientes que recurren a los servicios del nosocomio pertenecen al SIS, los mismos que sufrirán las consecuencias del desabastecimiento.

Por ello, con la finalidad de resolver estos problemas, representantes del Hospital Regional Cajamarca, realizarán un viaje a la ciudad de Lima, para entrevistarse con el Gerente Nacional del SIS, pues la falta de medicamentos e insumos, sobrepasa los ingresos recaudados por esta entidad.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 04 de noviembre de 2016**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**

*“Año de la Consolidación del Mar de Grau”*



**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**